

le Bal des PETITS PÉTONS

BAL DE DANSES COLLECTIVES POUR JEUNES PUBLICS AVEC MUSIQUE LIVE



par la Compagnie NÖ

le Bal des pETITS pETONS

Une traversée de danses collectives dans des constellations variables, transmis avec jeux, gestes, humour, chants d'ensemble et surtout en mouvement.

Au répertoire :

- Une danse ancienne enseignée à travers un chant inventé,
- une danse inventée sur un morceau traditionnel,
- des chants à répondre et des danses qui coulent de différentes sources culturelles,
- un chant qui claque.

Un peu de contexte de ce que nous savons ou pensons savoir sur ces danses, pour finir le bal en beauté avec un arrangement bien à nous.

Le choix des chansons et des danses est fait sur mesure pour les enfants. Le fil conducteur menant de l'une à l'autre est la balade, la collecte, la migration, le glanage. Les langues des chansons sont le français, l'occitan, l'italien et selon le programme le catalan.

- De et par : **Jutta King, Compagnie Nö**
- Durée : **45 min à 1h**
- Public : **familial ou en contexte scolaire ou loisir à partir de 5 ans**
- Jauge : **20 - 100 personnes**

Un livret pédagogique est disponible sur demande.

Les ateliers

- Durée : **45 min à 1h**
- Jauge : **16 - 30 personnes**
- A fournir par l'organisateur :
voir fiche technique



Possibilité d'interventions en ateliers en amont du bal. Une ou plusieurs classes peuvent participer à un ou plusieurs ateliers et finir ensemble en bal.

L'intérêt et la différence des ateliers par rapport au bal est une approche plus en conscience du corps et une information plus approfondie du contexte culturel. Chaque danse/chant est enseigné avec des pas pédagogiques permettant d'ancrer un souvenir dans le corps et dans la connaissance historique ou musicale. Alors que le bal, événement festif, met l'accent sur l'apprentissage par la joie, le partage et la dynamique de groupe. Les deux sont très complémentaires et peuvent être planifiés ensemble dans le cadre d'une résidence par exemple.

A noter : Le système de sonorisation fournie par la Cie Nö ne nécessite pas d'alimentation électrique. Le bal peut donc avoir lieu dans un espace loin des prises de courant. A vos idées...! (De jour, avec lumière naturelle)